

Graves fallencias en las viviendas entregadas por la Constructora OVAL en la comuna de La Calera, así como la inacción de Serviu para solucionar estos problemas son parte de la denuncia realizada por el diputado Diego Ibañez.

A través de redes sociales, el parlamentario se refirió al drama que están viviendo los vecinos de ese barrio, quienes no han recibido solución alguna de la constructora ni del Estado.

Anuncio Patrocinado



Por último, el diputado agregó que presionará para que la empresa no vuelva a prestar servicios al Estado.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?